

# De bonnes idées pour le centre social

Fort de ses 330 adhérents, le centre social municipal Louise-Michel fonctionne bien. Début mars, une soixantaine de personnes s'y sont réunies afin de proposer idées et orientations futures de la structure.

Habitants, responsables associatifs, élus et usagers ont répondu à l'invitation des salariés du centre social Louise-Michel, début mars, pour contribuer aux orientations futures du centre.

Répartie en groupes de travail, la soixantaine de personnes présentes a pu s'exprimer librement, avec respect et en toute convivialité.

Pour chaque thématique abordée, un *brainstorming* ludique a eu lieu, véritable force de propositions. Ensuite, pour chaque pôle (enfance, ados, et famille), une sélection des idées a permis d'en valoriser quelques-unes.

## Pour le Pôle enfance

Parmi les idées lancées, l'on retiendra le souhait de certains participants de créer des carrés potagers et floraux, qui iraient du semis jusqu'à la récolte ou l'éclosion.

Il est également envisagé d'organiser des séjours de quatre à cinq jours, qui se substitueraient au centre aéré...



Ambiance studieuse et bon enfant pour les groupes de travail constitués aussi bien d'élus, que d'usagers et de salariées du centre, de responsables associatifs ou de citoyens guénangeois de tous âges. Photo RL

## Pour le Pôle ados

Il a été proposé de mettre en place un forum de vulgarisation culturelle, avec des rendez-vous hebdomadaires pour susciter

l'appétence des jeunes dans le domaine artistique.

Il est également au programme de réaliser des actions humanitaires, en débutant par des collaborations avec des par-

tenaires caritatifs locaux.

## Pour le Pôle famille

Un atelier théâtre en famille, pendant lequel les participants

s'occuperaient de l'écriture, de la mise en scène, de la confection de costumes et d'accessoires serait le bienvenu.

Organiser des rencontres avec d'autres centres sociaux, en développant des actions communes, est également à l'ordre du jour.

## Passerelles intergénérationnelles

L'objectif est également de créer des passerelles entre les différents pôles, notamment pour mettre en avant le lien intergénérationnel. D'ailleurs, les propositions ont été présentées à la manière d'un puzzle, ceci afin de montrer les connexions et interactions entre les idées, et donnant ainsi forme, au fil de la journée, à une fresque géante tapissant les murs de la salle polyvalente.

Après avoir remercié l'ensemble des participants en fin de journée, Fabrice Mangin, directeur du centre social, leur a donné rendez-vous fin avril pour une restitution publique.